
Bariが真ん中未来セッション(今治北高校） 議事録 

 

日 時：令和５年 10 月 10 日（火）16：10～17：40 

場 所：今治北高等学校 

出席者：今治北高等学校の学生 13 名、鳥生武彦ＰＴＡ会長 

徳永市長、山岡副議長、小澤教育長 

 

【内容】 

市長登場、あいさつ 

学生の自己紹介 

 

 

 高校の良いところ、いくつ言えるか 

（商業科の魅力） 

・今治市唯一の商業科がある高校 

・電卓やワープロ、そろばんの実用的な技術が身につく 

・検定試験に向けて、目標とやりがいをもって取り組める。 

・マーケティング、プレゼンテーションが学べる 

・進学と就職が選べる 

・スキルを身に付けることが将来の道を広げていくことになる。 

・高校生で起業するのも面白い。 

 

 

 

 

 



成人式をみんな一緒にして欲しい。 

・今の高校生が成人式をする時には、一緒にできるか検討していきたいと考えている。 

 

鈍川温泉をもっと盛り上げてほしい。 

・滞在型観光の拠点にしたい。 

・玉川の地域の皆さんとも議論をしている。 

・今は宿泊費１万程だけど３～５万円の宿に育てていく。 

・道後から鈍川へ繋げる仕掛けを考えていきたい。 

 

今治で行ったことのある好きなイベント、場所はどこ？ 

バラ祭、里山スタジアム、マルシェ、土曜夜市、おんまく、サイクリング、お供馬、こ

どもフェスタ、湯ノ浦のそうめんながし 

〈市長〉 

マルシェは皆さんに向けてのプレゼント。 

クーポン券を活用してください。 

 

ＳＮＳやテレビで観て、行ったことはないけど行ってみたいイベントはなに？ 

ドルフィンファーム、里山スタジアム、マルシェ、亀老山展望公園、バラ公園、モッペ



ル（カフェ）、夜市、桜島ライブ（長渕剛）、タオル美術館 

 

２０年後の今治がどういった街になって欲しいか 

・無印のお店が欲しい、集える場所が欲しい。 

〈市長〉 

新居浜と松前に店舗があるので検討は進んでいないが、要請はしている。 

 

・子どもたちが夢を叶えられる場所になって欲しい。 

〈市長〉夢を実現できる人はごくわずか。自分がつらい思いをしたからこれからのこど

もには夢を実現させたい今治に住み続けていけるようにしたい。 

 

・１小学校区に１こども食堂が欲しい。 

〈市長〉社会のセーフティーネットとしてこども食堂や託児所の開設をさせてもらう。

フードドライブで「もったいない精神」を磨きたい。しかし、どれだけ忙しくても基本

的には親御さんから子どもに食事を与えてほしい。 

 

・定期的にイベントが行われ活気あふれる地域であって欲しい。 

〈市長〉みなさんが戻ってきたい街にすることを約束する。 

 

・コストコやデパートがあって欲しい 

・新幹線開通 

・鈍川温泉の活性化 

・今のままでいい 

〈市長〉今治を活性化することによって外部から興味をもってもらい、コストコや無印

の誘致をしていきたい。新幹線開通は開通しても今治は通らない。そこでどう輝きを維

持して四国のゲートウェイを名乗っていくか課題だ。 



・繁樹さんやけんいちさんに今治北高校の商業科のいいところを知ってもらえてよか

った。今治に対して発言し、今治市民の一員であることが実感できた。 

・今治の理想を市長に伝えられてよかった。もっといい街にできるように自分たちにで

きることを探していきたい。帰ってきたい街になって欲しい。 

・意見交換ができてよかった。みんなの要望を届けてもらいたいし、私たちの考えを伝

えたい。市政広報番組を見て今治の様子を知って欲しい。 

・ここで一句【願うなら 飛び立つ空が きっとある】この世に生まれてきたからには

役目がある。その役目に向かって頑張ってほしい。目先の成功や失敗で一喜一憂せずに

乗り越えてほしい。力まず笑顔で過ごしてください。 


